

KODE REKENING PENDAPATAN

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4					PENDAPATAN DAERAH	
4	1				PENDAPATAN DAERAH ASLI	Merupakan Pendapatan yang diperoleh Daerah yang dipungut berdasarkan Peraturan Daerah sesuai dengan peraturan perundang-undangan
4	1	1			Hasil Pajak Daerah	
4	1	1	01		Pajak Hotel	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel termasuk jasa penunjang sebagai kelengkapan hotel.
4	1	1	01	01	Hotel Bintang Lima Berlian	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki Jumlah kamar standar, minimum 100 kamar suite , Luas kamar standar, minimum 26 m2 Luas kamar suite, minimum 52 m2. Kamar suite minimum 4 kamar
4	1	1	01	02	Hotel Bintang Lima	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki minimal 100 kamar suite room dan memiliki restaurant.
4	1	1	01	03	Hotel Bintang Empat	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki minimal 50 kamar suite room dan memiliki restaurant.
4	1	1	01	04	Hotel Bintang Tiga	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki minimal 30 kamar suite room dan memiliki restaurant.
4	1	1	01	05	Hotel Bintang Dua	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki minimal 20 kamar suite room dan memiliki restaurant.
4	1	1	01	06	Hotel Bintang Satu	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki minimal 15 kamar suite room dan memiliki restaurant.
4	1	1	01	07	Hotel Melati Tiga	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki minimal 15 kamar.
4	1	1	01	08	Hotel Melati Dua	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki minimal 10 kamar.
4	1	1	01	09	Hotel Melati Satu	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan hotel yang memiliki minimal 5 kamar.
4	1	1	01	10	Motel	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang berlokasi di daerah sepanjang jalan raya yang menghubungkan antara satu kota dengan kota besar lainnya atau di pinggiran jalan raya dekat dengan pintu gerbag atau batas kota.
4	1	1	01	11	Cottage	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang dipergunakan untuk usaha pelayanan akomodasi dengan fasilitas-fasilitas tambahan lainnya. Fasilitas tambahan yang dimaksud bisa berupa peminjaman sepeda secara gratis, atau fasilitas dayung apabila cottage terletak di tepi danau.
4	1	1	01	12	Losmen/Rumah Penginapan/Pesanggrahan/Hostel/Rumah Kos	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas usaha komersial yang menggunakan seluruh atau sebagian dari suatu bangunan yang disediakan bagi setiap orang untuk memperoleh pelayanan sewa kamar untuk menginap yang terdiri dari 10 kamar atau lebih.
4	1	1	01	13	Wisma Pariwisata	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan untuk tempat peristirahatan atau rumah untuk tamu / guest house. dan dilengkapi dengan peralatan makan dan minum.
4	1	1	01	14	Gubuk Pariwisata	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan untuk tempat singgah / peristirahatan atau rumah untuk tamu / guest house.
4	1	1	01	15	Dst	
4	1	1	02		Pajak Restoran	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas pelayanan Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang disediakan oleh Restoran.
4	1	1	02	01	Restoran	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan restoran meliputi pelayanan penjualan makanan dan/atau minuman yang dikonsumsi oleh pembeli, baik yang dikonsumsi di tempat pelayanan maupun di tempat lain.
4	1	1	02	02	Rumah Makan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan rumah makan meliputi pelayanan penjualan makanan dan/atau minuman yang dikonsumsi oleh pembeli, baik yang dikonsumsi di tempat pelayanan maupun di tempat lain.
4	1	1	02	03	Kafetaria	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan kafetaria meliputi pelayanan penjualan makanan dan/atau minuman yang dikonsumsi oleh pembeli, baik yang dikonsumsi di tempat pelayanan maupun di tempat lain
4	1	1	02	04	Kantin	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan kantin meliputi pelayanan penjualan makanan dan/atau minuman yang dikonsumsi oleh pembeli, baik yang dikonsumsi di tempat pelayanan maupun di tempat lain.
4	1	1	02	05	Katering	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan katering meliputi pelayanan penjualan makanan dan/atau minuman yang dikonsumsi oleh pembeli, baik yang dikonsumsi di tempat pelayanan maupun di tempat lain.
4	1	1	02	06	Warung	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan warung meliputi pelayanan penjualan makanan dan/atau minuman yang dikonsumsi oleh pembeli, baik yang dikonsumsi di tempat pelayanan maupun di tempat lain.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	1	02	07	Bar	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan Bar meliputi pelayanan penjualan makanan dan/atau minuman yang dikonsumsi oleh pembeli, baik yang dikonsumsi di tempat pelayanan maupun di tempat lain.
4	1	1	02	08	Jasa Boga	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas pelayanan yang disediakan Jasa Boga meliputi pelayanan penjualan makanan dan/atau minuman yang dikonsumsi oleh pembeli, baik yang dikonsumsi di tempat pelayanan maupun di tempat lain.
4	1	1	02	09	Dst	
4	1	1	03		Pajak Hiburan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan hiburan dengan dipungut bayaran yang meliputi Tontonan Film, Pagelaran Kesenian, Pameran dll.
4	1	1	03	01	Tontonan Film/Bioskop	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Tontonan Film/Bioskop dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	02	Pagelaran Kesenian/Musik/Tari/Busana	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Pagelaran Kesenian/Musik/Tari/Busana dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	03	Kontes Kecantikan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Kontes Kecantikan dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	04	Kontes Binaraga	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Kontes Binaraga dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	05	Pameran	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Pameran dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	06	Diskotik	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan hiburan Diskotik dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	07	Karaoke/Klub Malam	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan hiburan Karaoke/Klub Malam dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	08	Sirkus/Akrobat/Sulap	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Tontonan Sirkus/Akrobat/Sulap dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	09	Permainan Bilyard	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Permainan Bilyard dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	10	Permainan Golf	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Permainan Golf dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	11	Permainan Bowling	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Permainan Bowling dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	12	Pacuan Kuda	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Pacuan Kuda dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	13	Balap Kendaraan Bermotor	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Balap Kendaraan Bermotor dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	14	Permainan Ketangkasan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa hiburan Permainan Ketangkasan dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	15	Panti Pijat/Refleksi	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa Panti Pijat/Refleksi dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	16	Mandi Uap/Spa	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa Mandi Uap/Spa dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	17	Pusat Kebugaran	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa Pusat Kebugaran dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	18	Pertandingan Olahraga	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa penyelenggaraan Pertandingan Olahraga dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	19	Taman Wisata dan sejenisnya	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa hiburan tempat Taman Wisata dan sejenisnya dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	20	Persewaan Laser Disk/VCD/DVD/Video Cassette	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa Persewaan Laser Disk/VCD/DVD/Video Cassette dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	21	Persewaan Video Game (PlayStation dan sejenisnya)	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa Persewaan Video Game (PlayStation dan sejenisnya) dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	22	Insidentil	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa hiburan Insidentil dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	23	Permainan Anak	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas jasa hiburan Permainan Anak dengan dipungut bayaran.
4	1	1	03	24	Dst	
4	1	1	04		Pajak Reklame	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame baik reklame permanen maupun insidentil misalnya Reklame papan, reklame Kain dll.
4	1	1	04	01	Reklame Papan/Billboard/Videotron/Megatron	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Papan/Billboard/Videotron/Megatron.
4	1	1	04	02	Reklame Kain	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Kain.
4	1	1	04	03	Reklame Melekat/Stiker	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Melekat/Stiker.
4	1	1	04	04	Reklame Selebaran	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Selebaran.
4	1	1	04	05	Reklame Berjalan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Berjalan .

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	1	04	06	Reklame Udara	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Udara.
4	1	1	04	07	Reklame Apung	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Apung.
4	1	1	04	08	Reklame Suara	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Suara.
4	1	1	04	09	Reklame Film/Slide	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Film/Slide.
4	1	1	04	10	Reklame Peragaan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Peragaan.
4	1	1	04	11	Reklame Isidentil	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan Reklame Isidentil.
4	1	1	04	12	Dst	
4	1	1	05		Pajak Penerangan Jalan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penggunaan tenaga listrik baik yang dihasilkan sendiri maupun yang diperoleh dari sumber lain.
4	1	1	05	01	Pajak Penerangan Jalan PLN	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penggunaan tenaga listrik berupa penerangan jalan yang diperoleh dari layanan PT.PLN.
4	1	1	05	02	Pajak Penerangan Jalan Non PLN	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penggunaan tenaga listrik berupa penerangan jalan non PLN.
4	1	1	05	03	Dst	
4	1	1	06		Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	01	Pajak Galian Gol C - Asbes	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	02	Pajak Galian Gol C - Batu Tulis	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	03	Pajak Galian Gol C - Batu Setengah Permata	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	04	Pajak Galian Gol C - Batu Kapur	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	05	Pajak Galian Gol C - Batu Apung	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	06	Pajak Galian Gol C - Pasir Sungai	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	07	Pajak Galian Gol C - Pasir Urug	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	08	Pajak Galian Gol C - Kerikil / Batu Sungai	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	09	Pajak Galian Gol C - Batu Gunung	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	10	Pajak Galian Gol C - Bentonite	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	11	Pajak Galian Gol C - Phiropilit	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	06	12	Pajak Galian Gol C - Marmer	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	07		Pajak Parkir	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan parkir di luar badan jalan
4	1	1	07	01	Pajak Parkir	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas penyelenggaraan parkir di luar badan jalan, baik yang disediakan berkaitan dengan pokok usaha maupun disediakan sebagai suatu usaha, termasuk jasa penitipan kendaraan bermotor
4	1	1	07	02	Dst	
4	1	1	08		Pajak Air Tanah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas pengambilan dan/atau pemanfaatan air tanah.
4	1	1	08	01	Pajak Air Tanah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas pengambilan dan/atau pemanfaatan air tanah di kecualikan dari obyek pajak adalah pemanfaatan air tanah untuk keperluan dasar rumah tangga, rumah ibadah, pertanian dan pengairan rakyat
4	1	1	08	02	Dst	
4	1	1	09		Pajak Sarang Burung Walet	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dikenakan atas Sarang Burung Walet dipungut atas pengambilan dan/atau penguasaan Sarang Burung Walet.
4	1	1	09	01	Pajak Sarang Burung walet	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas pengambilan dan/atau penguasaan Sarang Burung Walet.
4	1	1	09	02	Dst	
4	1	1	10		Pajak Lingkungan	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	10	01	Pajak Lingkungan	Kode Rekening ini Dihapus
4	1	1	11		Pajak Mineral Bukan Logam dan Batuan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas kegiatan pengambilan mineral bukan logam dan batuan, baik dari sumber alam di dalam dan/atau permukaan bumi untuk dimanfaatkan.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	1	11	01	Asbes	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas kegiatan pengambilan asbes baik dari sumber alam di dalam dan/atau permukaan bumi untuk dimanfaatkan.
4	1	1	11	02	Batu Tulis	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas kegiatan pengambilan Batu Tulis baik dari sumber alam di dalam dan/atau permukaan bumi untuk dimanfaatkan.
4	1	1	11	03	Batu Setengah Permata	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas kegiatan pengambilan Batu Setengah Permata baik dari sumber alam di dalam dan/atau permukaan bumi untuk dimanfaatkan.
4	1	1	11	04	Batu Kapur	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas kegiatan pengambilan Batu Kapur baik dari sumber alam di dalam dan/atau permukaan bumi untuk dimanfaatkan.
4	1	1	11	05	Batu Apung	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas kegiatan pengambilan Batu Apung baik dari sumber alam di dalam dan/atau permukaan bumi untuk dimanfaatkan.
4	1	1	11	06	Dst	
4	1	1	12		Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang diperoleh atas pajak bumi dan/atau bangunan yang dimiliki, dikuasai, dan/atau dimanfaatkan oleh orang pribadi atau Badan, kecuali kawasan yang digunakan untuk kegiatan usaha perkebunan, perhutanan, dan pertambangan.
4	1	1	12	01	Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang diperoleh atas pajak bumi dan/atau bangunan yang dimiliki, dikuasai, dan/atau dimanfaatkan oleh orang pribadi atau Badan, kecuali kawasan yang digunakan untuk kegiatan usaha perkebunan, perhutanan, dan pertambangan.
4	1	1	12	02	Dst	
4	1	1	13		Bea Perolehan Hak Atas Tanah dan Bangunan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas perolehan hak atas tanah dan atau bangunan.
4	1	1	13	01	Bea Perolehan Hak Atas Tanah dan Bangunan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pajak yang dipungut atas perolehan hak atas tanah dan atau bangunan. Perolehan hak atas tanah dan atau bangunan adalah perbuatan atau peristiwa hukum yang mengakibatkan diperolehnya hak atas dan atau bangunan oleh orang pribadi atau badan.
4	1	2			Hasil Retribusi Daerah	
4	1	2	01		Retribusi Jasa Umum	Merupakan pungutan Daerah sebagai pembayaran atas jasa yang disediakan oleh Pemerintah Daerah untuk tujuan kepentingan dan kemanfaatan umum serta dapat dinikmati oleh orang pribadi atau badan, Seperti Retribusi Pelayanan Kesehatan, Retribusi Pelayanan Persampahan dll
4	1	2	01	01	Retribusi Pelayanan Kesehatan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Retribusi Pelayanan Kesehatan untuk unit kerja pada SKPD yang belum menerapkan PPK-BLUD.
4	1	2	01	02	Retribusi Pelayanan Persampahan / Kebersihan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Retribusi Pelayanan Persampahan / Kebersihan meliputi pengambilan/pengumpulan sampah, penyediaan lokasi pembuangan/pemusnahan akhir sampah.
4	1	2	01	03	Retribusi Penggantian Biaya KTP dan Akte Catatan Sipil	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Retribusi Penggantian Biaya KTP dan Akte Catatan Sipil yang meliputi : Kartu Keluarga, Kartu Tanda Penduduk, Akta Kelahiran, dll
4	1	2	01	04	Retribusi Pelayanan Pemakaman dan Pengabuan mayat	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Retribusi Pelayanan Pemakaman dan Pengabuan Mayat yang meliputi : makam Kristen, makam islam, makam lainnya dan retribusi pemberian perizinan pemindahan jenazah.
4	1	2	01	05	Retribusi Pelayanan Parkir di Tepi Jalan Umum	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi pelayanan parkir di tepi jalan umum sebagai pembayaran atas penyediaan pelayanan tempat parkir di tepi jalan umum.
4	1	2	01	06	Retribusi Pelayanan Pasar	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi pelayanan pasar sebagai pembayaran atas pelayanan penyediaan fasilitas pasar.
4	1	2	01	07	Retribusi Pelayanan Pengujian Kendaraan Bermotor	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi pelayanan pengujian kendaraan bermotor sebagai pembayaran atas pelayanan Pengujian Kendaraan Bermotor.
4	1	2	01	08	Retribusi Pemeriksaan Alat Pemadam Kebakaran	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi pemeriksaan alat pemadam kebakaran sebagai pembayaran atas jasa pelayanan pemeriksaan dan/atau pengujian alat pemadam kebakaran oleh pemerintah daerah.
4	1	2	01	09	Retribusi Penggantian Biaya Cetak Peta	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi penggantian biaya cetak peta yang meliputi penggandaan peta, jasa pemetaan, pengadaan patok dan penerapan rencana kota dan penelitian administrasi.
4	1	2	01	10	Retribusi Pelayanan Pendidikan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi pelayanan pendidikan.
4	1	2	01	11	Retribusi Penyediaan dan/atau Penyedotan Kakus	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi penyediaan dan/atau penyedotan kakus sebagai pembayaran atas jasa penyediaan dan/atau penyedotan kakus Pemerintah Daerah.
4	1	2	01	12	Retribusi Pengelolaan Limba Cair	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi Pengelolaan Limba Cair
4	1	2	01	13	Retribusi Pengendalian Menara Telekomunikasi	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi Pengendalian Menara Telekomunikasi.
4	1	2	01	14	Retribusi Pelayanan Tera/Tera Ulang	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Retribusi Pelayanan Tera/Tera Ulang.
4	1	2	01	15	Retribusi Sewa Alat Berat	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi Sewa Alat Berat.
4	1	2	01	16	Retribusi Pelayanan Pasar Ikan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi Pelayanan Pasar Ikan.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	2	01	17	Retribusi Pelayanan Pasar Hewan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi Pelayanan Pasar Hewan.
4	1	2	01	18	Dst	
4	1	2	02		Retribusi Jasa Usaha	Retribusi atas jasa yang disediakan oleh Pemerintah Daerah dengan menganut prinsip-prinsip komersial karena pada dasarnya dapat pula disediakan oleh sektor swasta.
4	1	2	02	01	Retribusi Pemakaian Kekayaan Daerah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari pemakaian kekayaan daerah.
4	1	2	02	02	Retribusi Pasar Grosir/Pertokoan	Rekening anggaran ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari pasar grosir/pertokoan, meliputi : retribusi stand, retribusi air dan listrik, pendapatan parkir dan pendapatan lain-lain.
4	1	2	02	03	Retribusi Tempat Pelelangan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari tempat pelelangan.
4	1	2	02	04	Retribusi Terminal	Rekening anggaran ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari terminal.
4	1	2	02	05	Retribusi Tempat Khusus Parkir	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari tempat khusus parkir.
4	1	2	02	06	Retribusi Tempat Penginapan/Pesanggrahan/Villa	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari tempat penginapan/pesanggrahan/villa.
4	1	2	02	07	Retribusi Penyediaan dan/atau Penyedotan Kakus	Kode Rekening ini Dihapus dan dipindah ke Retribusi Jasa Umum
4	1	2	02	07	Retribusi Rumah Potong Hewan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari Rumah Potong Hewan.
4	1	2	02	08	Retribusi Pelayanan Kepelabuhanan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari pelayanan kepelabuhanan.
4	1	2	02	09	Retribusi Tempat Rekreasi dan Olahraga	Rekening anggaran ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari tempat rekreasi dan olahraga
4	1	2	02	10	Retribusi Penyebrangan di Air	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari penyeberangan di air.
4	1	2	02	11	Retribusi Penjualan Produksi Usaha Daerah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari produksi usaha daerah.
4	1	2	02	12	Retribusi Sewa Tanah dan Bangunan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari pemakaian tanah atau tempat-tempat yang dikuasai oleh Pemerintah, meliputi retribusi izin sewa tanah, tunggakan izin sewa tanah, biaya denda izin sewa tanah, dll
4	1	2	02	13	Retribusi Terminal Barang / Kargo	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari Terminal Barang/Kargo.
4	1	2	02	14	Retribusi Pemakaian Alat Pendingin Hasil Perikanan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi jasa usaha yang diperoleh dari pemakaian alat pendingin hasil perikanan.
4	1	2	02	15	Dst	
4	1	2	03		Retribusi Perizinan Tertentu	Merupakan retribusi kegiatan tertentu Pemerintah Daerah dalam rangka pemberian izin kepada orang peribadi atau badan yang dimaksudkan untuk pembinaan, pengaturan pengendalian dan pengawasan atas kegiatan pemanfaatan ruang, penggunaan sumber daya alam, barang, prasarana, sarana, atau fasilitas tertentu guna melindungi kepentingan umum dan menjaga kelestarian lingkungan;
4	1	2	03	01	Retribusi Izin Mendirikan Bangunan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari Izin Mendirikan Bangunan, meliputi retribusi IMB bangunan dan retribusi IMB reklame.
4	1	2	03	02	Retribusi Izin Tempat Penjualan Minuman Beralkohol	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari Izin Tempat Penjualan Minuman Beralkohol.
4	1	2	03	03	Retribusi Izin Gangguan/Keramaian	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari izin gangguan/keramaian, meliputi retribusi izin gangguan/ keramaian.
4	1	2	03	04	Retribusi Izin Trayek	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari izin trayek seperti Angkutan Kota, dll.
4	1	2	03	05	Retribusi Izin Usaha Perikanan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari izin usaha perikanan yang meliputi penangkapan ikan dan pengolahan ikan.
4	1	2	03	06	Retribusi Izin Peruntukan Penggunaan Tanah (IPPT)	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari Retribusi Izin Peruntukan Penggunaan Tanah (IPPT).
4	1	2	03	07	Retribusi Ketenagakerjaan Izin	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi dibidang ketenaga kerjaan yang meliputi retribusi izin usaha di bidang ketenaga kerjaan retribusi rekomendasi di bidang ketenaga kerjaan dan retribusi pengesahan usaha di bidang ketenagakerjaan.
4	1	2	03	08	Retribusi Administrasi wajib Daftar Perusahaan (WDP)	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari Retribusi Administrasi wajib Daftar Perusahaan (WDP).
4	1	2	03	09	Retribusi Ijin Usaha Angkutan Barang/Orang	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari Retribusi Ijin Usaha Angkutan Barang/Orang.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	2	03	10	Retribusi Perpanjangan Izin Memperkerjakan Tenaga Kerja Asing	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari Retribusi Perpanjangan Izin Memperkerjakan Tenaga Kerja Asing.
4	1	2	03	11	Retribusi Pengukuran dan Pendaftaran Serta Penerbitan Surat Tanda Kebangsaan Kapal/Perahu	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan retribusi perizinan tertentu yang diperoleh dari Retribusi Pengukuran dan Pendaftaran Serta Penerbitan Surat Tanda Kebangsaan Kapal/Perahu.
4	1	2	03	12	Dst	
4	1	3			Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah Yang Dipisahkan	
4	1	3	01		Bagian Laba atas Penyertaan Modal pada Perusahaan Milik Daerah/BUMD	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas penyertaan modal pada Perusahaan Milik Daerah/BUMD
4	1	3	01	01	Perusahaan Daerah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas penyertaan modal pada Perusahaan Daerah
4	1	3	01	02	BUMD	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas penyertaan modal pada BUMD
4	1	3	01	03	PT. Bank Jatim	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas penyertaan modal pada PT. Bank Jatim
4	1	3	01	04	PT.Bank Perkreditan Rakyat Jatim	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas penyertaan modal pada PT.Bank Perkreditan Rakyat Jatim
4	1	3	01	05	Dst	
4	1	3	02		Bagian Laba atas Penyertaan Modal pada Perusahaan Milik Negara/BUMN	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas penyertaan modal pada Perusahaan Milik Negara/BUMD
4	1	3	02	01	BUMN	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas penyertaan modal pada BUMN
4	1	3	02	02	Dst	
4	1	3	03		Bagian Laba atas Penyertaan Modal pada Perusahaan Patungan/Milik Swasta	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas penyertaan modal pada Perusahaan Patungan/Milik Swasta
4	1	3	03	01	Perusahaan Patungan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bagian laba atas Perusahaan Patungan
4	1	3	03	02	Dst	
4	1	4			Lain-lain Pendapatan Asli Daerah Yang Sah	
4	1	4	01		Hasil Penjualan Aset Daerah Yang Tidak Dipisahkan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hasil Penjualan Aset Daerah Yang Tidak Dipisahkan
4	1	4	01	01	Pelepasan Hak Atas Tanah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Pelepasan Hak Atas Tanah.
4	1	4	01	02	Penjualan Peralatan/Perlengkapan Kantor Tidak Terpakai	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Peralatan/Perlengkapan Kantor tidak terpakai.
4	1	4	01	03	Penjualan Mesin/Alat-alat Berat Tidak Terpakai	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Mesin/Alat-alat Berat tidak terpakai.
4	1	4	01	04	Penjualan Rumah Jabatan/Rumah Dinas	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Rumah Jabatan/Rumah Dinas.
4	1	4	01	05	Penjualan Kendaraan Dinas Roda Dua	Rekening Anggaran ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Kendaraan Dinas Roda Dua
4	1	4	01	06	Penjualan Kendaraan Dinas Roda Empat	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Kendaraan Dinas Roda Empat.
4	1	4	01	07	Penjualan Drum Bekas	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Drum Bekas.
4	1	4	01	08	Penjualan Hasil Penebangan Pohon	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh Penjualan Hasil Penebangan Pohon.
4	1	4	01	09	Penjualan Lampu Hias Bekas	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Lampu Hias Bekas.
4	1	4	01	10	Penjualan Bahan-bahan Bekas Bangunan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Bahan-bahan Bekas Bangunan.
4	1	4	01	11	Penjualan Perlengkapan Lalu Lintas	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Perlengkapan Lalu Lintas.
4	1	4	01	12	Penjualan Obat-obatan dan Hasil Farmasi	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Obat-obatan dan Hasil Farmasi.
4	1	4	01	13	Penjualan Hasil Pertanian	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Hasil Pertanian.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
AKUN	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	4	01	14	Penjualan Hasil Kehutanan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Hasil Kehutanan.
4	1	4	01	15	Penjualan Hasil Perkebunan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Hasil Perkebunan.
4	1	4	01	16	Penjualan Hasil Peternakan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Hasil Peternakan
4	1	4	01	17	Penjualan Hasil Perikanan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Hasil Perikanan.
4	1	4	01	18	Penjualan Hasil Sitaan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Hasil Sitaan.
4	1	4	01	19	Penjualan Hasil Komposting	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Hasil Komposting.
4	1	4	01	20	Penjualan Hasil Pabrik Es	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Hasil Pabrik Es
4	1	4	01	21	Penjualan Kendaraan Dinas Roda Tiga	Rekening Anggaran ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Kendaraan Dinas Roda Tiga
4	1	4	01	22	Penjualan Kendaraan Pengangkut Barang	Rekening Anggaran ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Hasil Penjualan Aset Daerah yang Tidak Dipisahkan yang diperoleh dari Penjualan Kendaraan Pengangkut Barang
4	1	4	01	23	Dst	
4	1	4	02		Jasa Giro	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan penerimaan jasa giro
4	1	4	02	01	Jasa Giro Kas Daerah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan penerimaan jasa giro yang diperoleh dari kas daerah.
4	1	4	02	02	Jasa Giro Pemegang Kas	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan penerimaan jasa giro yang diperoleh dari pemegang kas.
4	1	4	02	03	Jasa Giro Dana Cadangan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan penerimaan jasa giro yang diperoleh dari Dana cadangan.
4	1	4	02	04	Dst	
4	1	4	03		Pendapatan Bunga Deposito	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bunga deposito
4	1	4	03	01	Rekening Deposito pada Bank Jatim Cabang.....	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bunga deposito yang diperoleh dari Bank
4	1	4	03	02	Penerimaan Bunga Deposito	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan bunga deposito yang diperoleh dari penerimaan Bunga Deposito
4	1	4	03	03	Dst	
4	1	4	04		Pendapatan Tuntutan Ganti Kerugian Daerah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan tuntutan ganti kerugian daerah
4	1	4	04	01	Kerugian Uang	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan tuntutan ganti kerugian daerah yang diperoleh dari kerugian uang daerah.
4	1	4	04	02	Kerugian Barang	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan tuntutan ganti kerugian daerah yang diperoleh dari kerugian barang daerah.
4	1	4	04	03	Dst	
4	1	4	05		Komisi, Potongan dan Selisih Nilai Tukar Rupiah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Komisi, Potongan dan Selisih Nilai Tukar Rupiah
4	1	4	05	01	Penerimaan Komisi dari Penempatan Kas Daerah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan komisi, potongan dan selisih nilai tukar rupiah yang diperoleh dari penerimaan komisi dari penempatan kas daerah.
4	1	4	05	02	Pendapatan Komisi, Potongan dan Selisih Nilai Tukar Rupiah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan komisi, potongan dan selisih nilai tukar rupiah yang diperoleh dari penerimaan potongan dari pengadaan barang dan jasa.
4	1	4	05	03	Penerimaan Keuntungan Selisih Nilai Tukar Rupiah dari	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan komisi, potongan dan selisih nilai tukar rupiah yang diperoleh dari penerimaan keuntungan selisih nilai tukar rupiah.
4	1	4	05	04	Dst	
4	1	4	06		Pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan pekerjaan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan pekerjaan
4	1	4	06	01	Bidang Pendidikan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda atas keterlambatan pelaksanaan pekerjaan yang diperoleh dari bidang pendidikan.
4	1	4	06	02	Bidang Kesehatan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan Pekerjaan di Bidang Kesehatan.
4	1	4	06	03	Bidang Pekerjaan Umum	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan Pekerjaan di Bidang Pekerjaan Umum.
4	1	4	06	04	Bidang Perumahan Rakyat	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan Pekerjaan di Bidang Perumahan Rakyat.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	4	06	05	Bidang Penataan Ruang	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan Pekerjaan di Bidang Penataan Ruang.
4	1	4	06	06	Bidang Perencanaan Pembangunan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan Pekerjaan di Bidang Perencanaan Pembangunan.
4	1	4	06	07	Bidang Perhubungan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan Pekerjaan di Bidang Perhubungan.
4	1	4	06	08	Bidang Lingkungan Hidup	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan Pekerjaan di Bidang Lingkungan Hidup.
4	1	4	06	09	Bidang Pertanahan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan Denda Atas Keterlambatan Pelaksanaan Pekerjaan di Bidang Pertanahan.
4	1	4	06	10	Dst	
4	1	4	07		Pendapatan Denda Pajak	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Pendapatan Denda Pajak
4	1	4	07	01	Pendapatan Denda Pajak Hotel	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda pajak yang diperoleh dari pajak hotel.
4	1	4	07	02	Pendapatan Denda Pajak Restoran	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda pajak yang diperoleh dari Pajak Restoran.
4	1	4	07	03	Pendapatan Denda Pajak Hiburan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda pajak yang diperoleh dari Pajak Hiburan.
4	1	4	07	04	Pendapatan Denda Pajak Reklame	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda pajak yang diperoleh dari Pajak Reklame.
4	1	4	07	05	Pendapatan Denda Pajak Penerangan Jalan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda pajak yang diperoleh dari Pajak Jalan.
4	1	4	07		Pendapatan Denda Pajak Pengambilan Bahan Galian Gol C	Kode Rekening Ini Dihapus
4	1	4	07	06	Pendapatan Denda Pajak Parkir	Pendapatan yang diperoleh dari Denda Pajak Parkir.
4	1	4	07	07	Pendapatan Denda Pajak Air Tanah	Pendapatan yang diperoleh dari Denda Pajak Air Tanah.
4	1	4	07	08	Pendapatan Denda Pajak Sarang Burung Walet	Pendapatan yang diperoleh dari Denda Pajak Sarang Burung Walet.
4	1	4	07		Pendapatan Denda Pajak Lingkungan	Kode Rekening Ini Dihapus
4	1	4	07	09	Pendapatan Denda Pajak Mineral Bukan Logam dan Batuan	Pendapatan yang diperoleh dari Denda Pajak Mineral Bukan Logam dan Batuan.
4	1	4	07	10	Pendapatan Denda Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan	Pendapatan yang diperoleh dari Denda Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan.
4	1	4	07	11	Pendapatan Denda Bea Perolehan Hak Atas Tanah dan Bangunan	Pendapatan yang diperoleh dari Denda Bea Perolehan Hak Atas Tanah dan Bangunan.
4	1	4	07	12	Pendapatan Denda Pajak Non PLN	Pendapatan yang diperoleh dari Denda Bea Perolehan Hak Atas Pajak Non PLN.
4	1	4	07	13	Dst	
4	1	4	08		Pendapatan Denda Retribusi	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Pendapatan Denda Retribusi
4	1	4	08	01	Pendapatan Denda Retribusi Jasa Umum	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda retribusi yang diperoleh dari retribusi jasa umum.
4	1	4	08	02	Pendapatan Denda Retribusi Jasa Usaha	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda retribusi yang diperoleh dari retribusi jasa usaha.
4	1	4	08	03	Pendapatan Denda Retribusi Tertentu Perizinan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda retribusi yang diperoleh dari retribusi perizinan tertentu.
4	1	4	08	04	Pendapatan Denda Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan denda retribusi yang diperoleh dari administrasi kependudukan dan pencatatan sipil.
4	1	4	08	05	Dst	
4	1	4	09		Pendapatan Hasil Eksekusi Atas Jaminan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Pendapatan Hasil Eksekusi Atas Jaminan
4	1	4	09	01	Hasil Eksekusi Atas Jaminan Pelaksanaan Pekerjaan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hasil eksekusi atas jaminan yang diperoleh dari pelaksanaan pekerjaan.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	4	09	02	Hasil Eksekusi Jaminan atas Pembongkaran Reklame	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari hasil eksekusi atas jaminan yang diperoleh dari pembongkaran reklame.
4	1	4	09	03	Hasil Eksekusi Jaminan atas KTP Musiman	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari hasil eksekusi atas jaminan yang diperoleh dari KTP musiman
4	1	4	09	04	Dst	
4	1	4	10		Pendapatan Dari Pengembalian	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Pendapatan Dari Pengembalian
4	1	4	10	01	Pendapatan dari Pengembalian Pajak Penghasilan Pasal 21	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari pengembalian yang diperoleh dari pajak penghasilan pasal 21.
4	1	4	10	02	Pendapatan Dari Pengembalian Kelebihan Pembayaran Asuransi Kesehatan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari pengembalian yang diperoleh dari kelebihan pembayaran asuransi kesehatan.
4	1	4	10	03	Pendapatan Dari Pengembalian Kelebihan Pembayaran Gaji dan Tunjangan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari pengembalian yang diperoleh dari kelebihan pembayaran gaji dan tunjangan.
4	1	4	10	04	Pendapatan Dari Pengembalian Kelebihan Pembayaran Perjalanan Dinas	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari pengembalian yang diperoleh dari kelebihan pembayaran perjalanan dinas.
4	1	4	10	05	Pendapatan Dari Pengembalian Uang Muka	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari pengembalian yang diperoleh dari pengembalian uang muka.
4	1	4	10	06	Pendapatan Dari Kontra Pos	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari pengembalian yang diperoleh dari Kontra Pos.
4	1	4	10	07	Pendapatan Dari Pengembalian Penjualan Sembako	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari Pengembalian yang diperoleh dari Penjualan Sembako , misalnya hasil penjualan dari kegiatan pasar murah, dll.
4	1	4	10	08	Pendapatan Dari Pengembalian Hasil Audit	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari Pengembalian yang diperoleh dari hasil audit.
4	1	4	10	09	Dst	
4	1	4	11		Pendapatan dari Fasilitas Sosial dan Fasilitas Umum	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Pendapatan dari Fasilitas Sosial dan Fasilitas Umum
4	1	4	11	01	Pendapatan Fasilitas Sosial	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan atas pendapatan fasilitas sosial
4	1	4	11	02	Pendapatan Fasilitas Umum	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan atas pendapatan fasilitas umum.
4	1	4	11	03	Penerimaan dari Denda keterlambatan Pengembalian Buku	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan fasilitas sosial dan fasilitas umum yang diperoleh dari denda keterlambatan Pengembalian Buku.
4	1	4	11	04	Penerimaan dari Radio Suara Kota Probolinggo	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan fasilitas sosial dan fasilitas umum yang diperoleh dari Penerimaan dari Radio Suara Kota Probolinggo.
4	1	4	11	05	Penerimaan dari Kontribusi Paguyuban PKL	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan fasilitas sosial dan fasilitas umum yang diperoleh dari Penerimaan dari Kontribusi Paguyuban PKL.
4	1	4	11	06	Dst	
4	1	4	12		Pendapatan dari Penyelenggaraan Pendidikan dan Pelatihan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Pendapatan dari Penyelenggaraan Pendidikan dan Pelatihan
4	1	4	12	01	Uang Pendaftaran/Ujian Masuk	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan yang diperoleh dari uang pendaftaran/ujian masuk.
4	1	4	12	02	Uang Sekolah/Pendidikan dan Pelatihan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan yang diperoleh dari uang sekolah/pendidikan dan latihan.
4	1	4	12	03	Uang Ujian Kenaikan Tingkat/Kelas	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan dari penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan yang diperoleh dari uang ujian kenaikan tingkat/kelas.
4	1	4	12	04	Dst	
4	1	4	13		Pendapatan dari Angsuran/Cicilan Penjualan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Pendapatan dari Angsuran/Cicilan Penjualan

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
AKUN	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	4	13	01	Angsuran/Cicilan Penjualan Rumah Dinas Daerah Gol III	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan pendapatan dari angsuran/cicilan penjualan yang diperoleh dari angsuran/cicilan penjualan Rumah Dinas Daerah Gol III.
4	1	4	13	02	Angsuran/Cicilan Penjualan Kendaraan Perorangan Dinas	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan pendapatan dari angsuran/cicilan penjualan yang diperoleh dari angsuran/cicilan penjualan kendaraan Perorangan Dinas.
4	1	4	13	03	Angsuran/Cicilan Ganti Kerugian Barang Milik Daerah	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan pendapatan dari angsuran/cicilan penjualan yang diperoleh dari Angsuran/Cicilan Ganti Kerugian Barang Milik Daerah.
4	1	4	13	04	Dst	
4	1	4	14		Hasil Pengelolaan Dana Bergulir dari Masyarakat	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Hasil Pengelolaan Dana Bergulir dari Masyarakat
4	1	4	14	01	Hasil Pengelolaan Dana Bergulir dari Kelompok Masyarakat	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan pendapatan dari Hasil Pengelolaan Dana Bergulir dari Kelompok Masyarakat.
4	1	4	14	02	Dst	
4	1	4	15		Pendapatan dari Badan Layanan Umum Daerah (BLUD)	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Badan Layanan Umum Daerah (BLUD)
4	1	4	15	01	Pendapatan dari Hasil Pengelolaan BLUD	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Hasil Pengelolaan Badan Layanan Umum Daerah (BLUD).
4	1	4	15	02	Dst	
4	1	4	16		Pendapatan dari Fasilitas Perkantoran	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Fasilitas Perkantoran
4	1	4	16	01	Pendapatan Foto Copy	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari fasilitas perkantoran dari pendapatan foto copy.
4	1	4	16	02	Dst	
4	1	4	17		Pendapatan dari Kegiatan Pasar Murah	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Kegiatan Pasar Murah
4	1	4	17	01	Pendapatan dari Hasil Penjualan Kegiatan Pasar Murah	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Hasil Penjualan Kegiatan Pasar Murah.
4	1	4	18		Retribusi Menara Telekomunikasi	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Retribusi Menara Telekomunikasi
4	1	4	18	01	Retribusi Menara Telekomunikasi	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Retribusi Menara Telekomunikasi.
4	1	4	19		Dana Kapitasi Jaminan Kesehatan Nasional	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Kapitasi Jaminan Kesehatan Nasional
4	1	4	19	01	Dana Kapitasi JKN pada FKTP Wonoasih	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Dana Kapitasi Jaminan Kesehatan Nasional pada Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama Wonoasih
4	1	4	19	02	Dana Kapitasi JKN pada FKTP Ketapang	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Dana Kapitasi Jaminan Kesehatan Nasional pada Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama Ketapang
4	1	4	19	03	Dana Kapitasi JKN pada FKTP Kanigaran	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Dana Kapitasi Jaminan Kesehatan Nasional pada Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama Kanigaran
4	1	4	19	04	Dana Kapitasi JKN pada FKTP Sukabumi	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Dana Kapitasi Jaminan Kesehatan Nasional pada Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama Sukabumi
4	1	4	19	05	Dana Kapitasi JKN pada FKTP Jati	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Dana Kapitasi Jaminan Kesehatan Nasional pada Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama Jati
4	1	4	19	06	Dana Kapitasi JKN pada FKTP Kedopok	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan dari Dana Kapitasi Jaminan Kesehatan Nasional pada Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama Kedopok
4	1	4	20		Pendapatan Denda Retribusi Rusunawa	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan Denda Retribusi Rusunawa
4	1	4	20	01	Pendapatan Denda Retribusi Rusunawa	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Pendapatan Denda Retribusi dari Pendapatan Denda Retribusi Rusunawa
4	1	4	21		Pendapatan Dana BOS	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	01	Pendapatan Dana BOS Satuan Pendidikan SD Negeri	Rekening ini dihapus

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	4	21	02	Pendapatan Dana BOS Satuan Pendidikan SMP Negeri	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	03	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	04	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	05	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	06	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	07	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	08	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	09	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI PILANG 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	10	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI PILANG 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	11	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI PILANG 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	12	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI POHSANGIT KIDUL 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	13	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI POHSANGIT KIDUL 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	14	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	15	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	16	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	17	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	18	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	19	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	20	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JREBENG KIDUL	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	21	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEDUNGASEM 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	22	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEDUNGASEM 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	23	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEDUNGGALENG	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	24	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI PAKISTAJI 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	25	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI PAKISTAJI 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	26	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	27	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	28	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 3	Rekening ini dihapus

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	4	21	29	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI WONOASIH 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	30	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI WONOASIH 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	31	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JATI 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	32	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JATI 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	33	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JATI 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	34	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JATI 5	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	35	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	36	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 10	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	37	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 12	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	38	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	39	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	40	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	41	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 5	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	42	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 6	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	43	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 7	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	44	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 8	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	45	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	46	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	47	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	48	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	49	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 10	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	50	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	51	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	52	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 5	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	53	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 6	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	54	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 7	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	55	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 9	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	56	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 1	Rekening ini dihapus

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	4	21	57	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	58	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	59	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	60	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JREBENG KULON 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	61	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JREBENG KULON 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	62	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	63	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	64	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 7	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	65	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI JREBENG WETAN	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	66	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KARENG LOR 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	67	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KARENG LOR 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	68	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEDOPOK 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	69	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEDOPOK 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	70	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUMBER WETAN 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	71	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUMBER WETAN 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	72	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI CURAHGRINTING 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	73	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI CURAHGRINTING 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	74	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	75	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	76	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	77	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 5	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	78	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 6	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	79	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 8	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	80	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	81	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	82	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 3	Rekening ini dihapus

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	1	4	21	83	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	84	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 5	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	85	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 6	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	86	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 8	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	87	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI WETAN 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	88	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI WETAN 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	89	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	90	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	91	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	92	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	93	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 5	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	94	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	95	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	96	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	97	Pendapatan Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	98	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 1	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	99	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 2	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	100	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 3	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	101	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 4	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	102	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 5	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	103	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 6	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	104	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 7	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	105	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 8	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	106	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 9	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	107	Pendapatan Dana BOS SMP NEGERI 10	Rekening ini dihapus
4	1	4	21	108	Dst	
4	2				DANA PERIMBANGAN	Merupakan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah untuk mendanai kebutuhan daerah dalam rangka pelaksanaan desentralisasi
4	2	1			Dana Bagi Hasil Pajak/Bukan Pajak	
4	2	1	01		Bagi Hasil Pajak	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Bagi Hasil Pajak

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	2	1	01	01	Bagi Hasil dari Pajak Bumi dan Bangunan (PBB).	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan pajak yang diperoleh dari bagi hasil pajak bumi dan bangunan (PBB).
4	2	1	01	02	Bagi Hasil dari Bea Perolehan Hak atas Tanah dan Bangunan (BPHTB).	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan pajak yang diperoleh dari bagi hasil Bea Perolehan Hak Atas Tanah dan Bangunan (BPHTB).
4	2	1	01	03	Bagi Hasil Pajak Penghasilan (PPh) Pasal 25 dan Pasal 29 Wajib Pajak Orang Pribadi Dalam Negeri dan PPh Pasal 21	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil pajak yang diperoleh dari bagi hasil Pajak Penghasilan (PPh) Pasal 25 dan Pasal 29 wajib pajak orang Pribadi dalam negeri dan PPh Pasal 21.
4	2	1	01	04	Bagi Hasil dari Cukai Tembakau (Alokasi Cukai Tembakau)	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil pajak yang diperoleh dari Bagi Hasil dari Cukai Tembakau (Alokasi Cukai Tembakau).
4	2	1	01	05	Dst	
4	2	1	02		Bagi Hasil Bukan Pajak/Sumber Daya Alam	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Bagi Hasil Bukan Pajak/Sumber Daya Alam
4	2	1	02	01	Bagi Hasil dari Iuran Hak Pengusahaan Hutan	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil Iuran hak penguasaan hutan.
4	2	1	02	02	Bagi Hasil dari Provisi Sumber Daya Hutan	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil dari provisi sumber daya hutan.
4	2	1	02	03	Bagi Hasil dari Dana Reboisasi	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil dana reboisasi.
4	2	1	02	04	Bagi Hasil dari Iuran Tetap (Land-Rent)	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil iuran tetap (land-rent).
4	2	1	02	05	Bagi Hasil dari Iuran Eksplorasi dan Iuran Eksploitasi (Royalti)	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil Iuran Eksplorasi dan Iuran Eksploitasi (Royalti).
4	2	1	02	06	Bagi Hasil dari Pungutan Pengusahaan Perikanan	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil dari pungutan perusahaan perikanan.
4	2	1	02	07	Bagi Hasil dari Pungutan Hasil Perikanan	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil dari pungutan hasil perikanan.
4	2	1	02	08	Bagi Hasil dari Pertambangan Minyak Bumi	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil dari pertambangan minyak bumi.
4	2	1	02	09	Bagi Hasil dari Pertambangan Gas Bumi	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil pertambangan gas bumi.
4	2	1	02	10	Bagi Hasil dari Pertambangan Panas Bumi	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil pertambangan Panas Bumi.
4	2	1	02	11	Bagi Hasil dari Pertambangan Umum	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil pertambangan Umum.
4	2	1	02	12	Bagi Hasil dari Pertambangan Batu Bara	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan bagi hasil bukan pajak/sumber daya alam yang diperoleh dari bagi hasil pertambangan Batubara.
4	2	1	02	13	Dst	
4	2	2			Dana Alokasi Umum	
4	2	2	01		Dana Alokasi Umum	Merupakan dana yang dialokasikan kepada setiap Daerah Otonom (provinsi/kabupaten/kota) di Indonesia setiap tahunnya sebagai dana pembangunan, sebagai pemerataan kemampuan keuangan antar daerah untuk mendanai kebutuhan Daerah Otonom dalam rangka pelaksanaan desentralisasi.
4	2	2	01	01	Dana Alokasi Umum	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan dana yang dialokasikan kepada setiap Daerah Otonom (provinsi/kabupaten/kota) di Indonesia setiap tahunnya sebagai dana pembangunan.
4	2	3			Dana Alokasi Khusus	
4	2	3	01		Dana Alokasi Khusus	Merupakan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	2	3	01	01	Dana Alokasi Khusus Bidang Pendidikan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	02	Dana Alokasi Khusus Bidang Kesehatan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	03	Dana Alokasi Khusus Bidang Infrastruktur Jalan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	04	Dana Alokasi Khusus Bidang Infrastruktur Irigasi	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	05	Dana Alokasi Khusus Bidang Air Minum	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	06	Dana Alokasi Khusus Bidang Sanitasi	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	07	Dana Alokasi Khusus Kelautan dan Perikanan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	08	Dana Alokasi Khusus Bidang Pertanian	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	09	Dana Alokasi Khusus Bidang Keluarga Berencana	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	10	Dana Alokasi Khusus Bidang Kehutanan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	11	Dana Alokasi Khusus Bidang Prasarana Pemerintahan Daerah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	12	Dana Alokasi Khusus Bidang Lingkungan Hidup	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	13	Dana Alokasi Khusus Bidang Keselamatan Transportasi Darat	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	14	Dana Alokasi Khusus Bidang Perdagangan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	15	Dana Alokasi Khusus Bidang Perumahan dan Kawasan Pemukiman	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	01	16	Dana Alokasi Khusus Infrastruktur Publik Daerah (IPD)	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02		Dana Alokasi Khusus Non Fisik	Merupakan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus non fisik yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	01	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Bantuan Operasional Sekolah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	02	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Bantuan Operasional Penyelenggaraan PAUD	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	03	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Tunjangan Profesi Guru	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	04	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Tambahan Penghasilan Guru	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	05	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Proyek Pemerintah Daerah dan Desentralisasi	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.

KODE REKUNING					URAIAN	PENJELASAN REKUNING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	2	3	02	06	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Bantuan Operasional Kesehatan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	07	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Akreditasi Rumah Sakit	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	08	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Akreditasi Puskesmas	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	09	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Jaminan Persalinan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	10	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Bantuan Operasional Keluarga Berencana	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	11	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Peningkatan Pengelolaan Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	12	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Peningkatan Pengelolaan Ketenagakerjaan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	2	3	02	13	Dana Alokasi Khusus Non Fisik Pelayanan Administrasi Kependudukan	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah tertentu dengan tujuan untuk membantu mendanai kegiatan khusus yang merupakan urusan daerah dan sesuai dengan prioritas nasional.
4	3				LAIN -LAIN PENDAPATAN DAERAH YANG SAH	
4	3	1			Pendapatan Hibah	Merupakan Penerimaan Daerah yang berasal dari pemerintah, negara asing, badan/lembaga asing, badan/lembaga internasional, Pemerintah, badan/lembaga dalam negeri atau perorangan, baik dalam bentuk devisa, rupiah maupun barang dan atau jasa, termasuk tenaga ahli dan pelatihan yang tidak perlu dibayar kembali.
4	3	1	01		Pendapatan Hibah dari Pemerintah	
4	3	1	01	01	Pendapatan Hibah dari Pemerintah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hibah dari pemerintah.
4	3	1	02		Pendapatan Hibah dari Pemerintah Daerah Lainnya	
4	3	1	02	01	Pemerintah Daerah	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hibah dari pemerintah daerah.
4	3	1	02	02	Pemerintah Daerah Lainnya	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hibah dari pemerintah daerah lainnya.
4	3	1	03		Pendapatan Hibah dari Badan/Lembaga/Organisasi Swasta Dalam Negeri	
4	3	1	03	01	Pendapatan Hibah dari PT. Bank Mandiri	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hibah dari PT. Bank Mandiri.
4	3	1	04		Pendapatan Hibah dari Kelompok Masyarakat/	
4	3	1	04	01	Kelompok Masyarakat/ Perorangan	Masyarakat/Perorangan.
4	3	1	05		Pendapatan Hibah dari Luar Negeri	
4	3	1	05	01	Pendapatan Hibah Dari Luar Negeri	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hibah dari Luar Negeri.
4	3	1	05	02	Pendapatan Hibah Dari Bilateral	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hibah dari Pendapatan Hibah Dari Bilateral.
4	3	1	05	03	Pendapatan Hibah Dari Multilateral	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hibah dari Pendapatan Hibah Dari Multilateral.
4	3	1	05	04	Pendapatan Hibah Dari Donor Lainnya	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan pendapatan hibah dari Pendapatan Hibah Dari Donor Lainnya.

KODE REKUNING					URAIAN	PENJELASAN REKUNING
AKUN	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	3	1	05	05	Dst	
4	3	1	06		Hibah Dana BOS	
4	3	1	06	01	Hibah Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 1
4	3	1	06	02	Hibah Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 2
4	3	1	06	03	Hibah Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KADEMANGAN 4
4	3	1	06	04	Hibah Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 1
4	3	1	06	05	Hibah Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 2
4	3	1	06	06	Hibah Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KETAPANG 3
4	3	1	06	07	Hibah Dana BOS SD NEGERI PILANG 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI PILANG 1
4	3	1	06	08	Hibah Dana BOS SD NEGERI PILANG 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI PILANG 2
4	3	1	06	09	Hibah Dana BOS SD NEGERI PILANG 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI PILANG 3
4	3	1	06	10	Hibah Dana BOS SD NEGERI POHSANGIT KIDUL 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI POHSANGIT KIDUL 1
4	3	1	06	11	HibahPendapatan Dana BOS SD NEGERI POHSANGIT KIDUL 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI POHSANGIT KIDUL 2
4	3	1	06	12	Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 1
4	3	1	06	13	Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 2
4	3	1	06	14	Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG KIDUL 3
4	3	1	06	15	Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 1
4	3	1	06	16	Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 2
4	3	1	06	17	Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TRIWUNG LOR 3
4	3	1	06	18	Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG KIDUL	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG KIDUL
4	3	1	06	19	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDUNGASEM 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDUNGASEM 1
4	3	1	06	20	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDUNGASEM 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDUNGASEM 4
4	3	1	06	21	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDUNGALENG	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDUNGALENG
4	3	1	06	22	Hibah Dana BOS SD NEGERI PAKISTAJI 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI PAKISTAJI 1
4	3	1	06	23	Hibah Dana BOS SD NEGERI PAKISTAJI 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI PAKISTAJI 2
4	3	1	06	24	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 1
4	3	1	06	25	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 2

KODE REKUNING					URAIAN	PENJELASAN REKUNING
AKUN	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	3	1	06	26	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER TAMAN 3
4	3	1	06	27	Hibah Dana BOS SD NEGERI WONOASIH 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI WONOASIH 1
4	3	1	06	28	Hibah Dana BOS SD NEGERI WONOASIH 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI WONOASIH 2
4	3	1	06	29	Hibah Dana BOS SD NEGERI JATI 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JATI 1
4	3	1	06	30	Hibah Dana BOS SD NEGERI JATI 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JATI 2
4	3	1	06	31	Hibah Dana BOS SD NEGERI JATI 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JATI 4
4	3	1	06	32	Hibah Dana BOS SD NEGERI JATI 5	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JATI 5
4	3	1	06	33	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 1
4	3	1	06	34	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 10	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 10
4	3	1	06	35	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 12	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 12
4	3	1	06	36	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 2
4	3	1	06	37	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 3
4	3	1	06	38	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 4
4	3	1	06	39	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 5	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 5
4	3	1	06	40	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 6	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 6
4	3	1	06	41	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 7	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 7
4	3	1	06	42	Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 8	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MANGUNHARJO 8
4	3	1	06	43	Hibah Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 1
4	3	1	06	44	Hibah Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 2
4	3	1	06	45	Hibah Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI MAYANGAN 4
4	3	1	06	46	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 1
4	3	1	06	47	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 10	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 10
4	3	1	06	48	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 2
4	3	1	06	49	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 4
4	3	1	06	50	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 5	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 5
4	3	1	06	51	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 6	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 6
4	3	1	06	52	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 7	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 7
4	3	1	06	53	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 9	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKABUMI 9
4	3	1	06	54	Hibah Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 1

KODE REKUNING					URAIAN	PENJELASAN REKUNING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	3	1	06	55	Hibah Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 2
4	3	1	06	56	Hibah Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 3
4	3	1	06	57	Hibah Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI WIROBORANG 4
4	3	1	06	58	Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG KULON 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG KULON 1
4	3	1	06	59	Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG KULON 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG KULON 2
4	3	1	06	60	Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 1
4	3	1	06	61	Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 3
4	3	1	06	62	Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 7	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG LOR 7
4	3	1	06	63	Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG WETAN	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI JREBENG WETAN
4	3	1	06	64	Hibah Dana BOS SD NEGERI KARENG LOR 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KARENG LOR 1
4	3	1	06	65	Hibah Dana BOS SD NEGERI KARENG LOR 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KARENG LOR 2
4	3	1	06	66	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDOPOK 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDOPOK 1
4	3	1	06	67	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDOPOK 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEDOPOK 2
4	3	1	06	68	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER WETAN 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER WETAN 1
4	3	1	06	69	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER WETAN 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUMBER WETAN 2
4	3	1	06	70	Hibah Dana BOS SD NEGERI CURAHGRINTING 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI CURAHGRINTING 1
4	3	1	06	71	Hibah Dana BOS SD NEGERI CURAHGRINTING 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI CURAHGRINTING 3
4	3	1	06	72	Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 1
4	3	1	06	73	Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 2
4	3	1	06	74	Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 3
4	3	1	06	75	Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 5	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 5
4	3	1	06	76	Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 6	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 6
4	3	1	06	77	Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 8	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KANIGARAN 8
4	3	1	06	78	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 1
4	3	1	06	79	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 2
4	3	1	06	80	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 3
4	3	1	06	81	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 4

KODE REKUNING					URAIAN	PENJELASAN REKUNING
AKUN	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	3	1	06	82	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 5	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 5
4	3	1	06	83	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 6	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 6
4	3	1	06	84	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 8	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI KULON 8
4	3	1	06	85	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI WETAN 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI WETAN 1
4	3	1	06	86	Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI WETAN 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI KEBONSARI WETAN 3
4	3	1	06	87	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 1
4	3	1	06	88	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 2
4	3	1	06	89	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 3
4	3	1	06	90	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 4
4	3	1	06	91	Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 5	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI SUKOHARJO 5
4	3	1	06	92	Hibah Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 1
4	3	1	06	93	Hibah Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 2
4	3	1	06	94	Hibah Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 3
4	3	1	06	95	Hibah Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SD NEGERI TISNONEGARAN 4
4	3	1	06	96	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 1	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 1
4	3	1	06	97	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 2	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 2
4	3	1	06	98	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 3	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 3
4	3	1	06	99	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 4	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 4
4	3	1	06	100	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 5	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 5
4	3	1	06	101	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 6	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 6
4	3	1	06	102	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 7	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 7
4	3	1	06	103	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 8	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 8
4	3	1	06	104	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 9	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 9
4	3	1	06	105	Hibah Dana BOS SMP NEGERI 10	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Hibah Dana BOS SMP NEGERI 10
4	3	1	06	106	Dst	
4	3	2			Dana Darurat	Merupakan dana yang berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara yang dialokasikan kepada daerah yang mengalami bencana nasional dan/atau peristiwa luar biasa

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
A K U N	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	3	2	01		Penanggulangan Korban/Kerusakan Akibat Bencana Alam	
4	3	2	01	01	Korban/Kerusakan Akibat Bencana Alam	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan penanggulangan korban/kerusakan akibat bencana alam.
4	3	2	01	02	Dst	
4	3	3			Dana Bagi Hasil Pajak dari Provinsi dan Pemerintah Daerah	Merupakan dana yang berasal dari Dana Bagi Hasil Pajak dari Provinsi dan Pemerintah Daerah Lainnya yang dialokasikan kepada daerah dengan peruntukan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.
4	3	3	01		Dana Bagi Hasil Pajak dari Provinsi	
4	3	3	01	01	Bagi Hasil dari Pajak Kendaraan Bermotor	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi yang diperoleh dari pajak kendaraan bermotor.
4	3	3	01	02	Bagi Hasil dari Pajak Kendaraan Di Atas Air	Kode Rekening ini Dihapus
4	3	3	01	03	Bagi Hasil dari Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil dari bea balik nama kendaraan bermotor.
4	3	3	01	04	Bagi Hasil dari Bea Balik Nama Kendaraan Di Atas Air	Kode Rekening ini Dihapus
4	3	3	01	05	Bagi Hasil dari Pajak Bahan Bakar Kendaraan Bermotor	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana Bagi Hasil dari Pajak Bahan Bakar Kendaraan Bermotor.
4	3	3	01	06	Bagi Hasil Pajak Pengambilan dan Pemanfaatan Air Bawah Tanah	Kode Rekening ini Dihapus
4	3	3	01	07	Bagi Hasil Pajak Pengambilan dan Pemanfaatan Air	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi yang diperoleh dari pajak pengambilan dan pemanfaatan air permukaan.
4	3	3	01	08	Bagi Hasil dari Pajak Rokok	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi yang diperoleh dari pajak rokok.
4	3	3	01	09	Bagi Hasil Retribusi Tera/Tera Ulang	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi yang diperoleh dari Retribusi Tera/Tera Ulang.
4	3	3	01	10	Bagi Hasil Retribusi Ijin Kerja Tenaga Kerja Asing (IKTA)	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi yang diperoleh dari Retribusi Ijin Kerja Tenaga Kerja Asing (IKTA).
4	3	3	01	11	Bagi Hasil Retribusi Pemeriksaan dan Pengukuran Hasil Hutan (RP2HH)	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi yang diperoleh dari Retribusi Pemeriksaan dan Pengukuran Hasil Hutan (RP2HH).
4	3	3	01	12	Bagi Hasil Pungutan Karcis Tahura	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi yang diperoleh dari Pungutan Karcis Tahura.
4	3	3	01	13	Sumbangan Pihak Ketiga (SP3)	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi yang diperoleh dari Sumbangan Pihak Ketiga (SP3).
4	3	3	01	14	Dst	
4	3	3	02		Dana Bagi Hasil Pajak dari Provinsi	Dari Provinsi atau Kabupaten/Kota di luar Provinsi yang Bersangkutan atau dari Kabupaten/Kota dalam Provinsi yang Bersangkutan
4	3	3	02	01	Dana Bagi Hasil Pajak dari Provinsi	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan dana bagi hasil pajak dari provinsi.
4	3	3	03		Dana Bagi Hasil Pajak dari Kabupaten	Dari Provinsi atau Kabupaten/Kota di luar Provinsi yang Bersangkutan atau dari Kabupaten/Kota dalam Provinsi yang Bersangkutan
4	3	3	03	01	Dana Bagi Hasil Pajak dari Kabupaten	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Dana Bagi Hasil Pajak dari Kabupaten.
4	3	3	4		Dana Bagi Hasil Pajak dari Kota	Dari Provinsi atau Kabupaten/Kota di luar Provinsi yang Bersangkutan atau dari Kabupaten/Kota dalam Provinsi yang Bersangkutan
4	3	3	4	01	Dana Bagi Hasil Pajak dari Kota	Rekening ini digunakan untuk menganggarkan Dana Bagi Hasil Pajak dari Kota.

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
AKUN	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		
4	3	4			Dana Penyesuaian Otonomi Khusus	Merupakan dana yang dialokasikan untuk membantu daerah dalam rangka melaksanakan kebijakan tertentu Pemerintah dan DPR sesuai peraturan perundangan.
4	3	4	01		Dana Penyesuaian	Merupakan dana yang dialokasikan untuk membantu daerah dalam rangka melaksanakan kebijakan tertentu Pemerintah dan DPR sesuai peraturan perundangan, yang terdiri atas dana Penyesuaian Infrastruktur Daerah, Dana Tambahan Penghasilan Guru Pegawai Negeri Sipil Daerah (PNSD) , dll
4	3	4	01	01	Dana Bantuan Operasional (BOS)	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Penyesuaian dari Dana Bantuan Operasional (BOS).
4	3	4	01	02	Dana Penyesuaian Infrastruktur Daerah	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Penyesuaian dari Dana Penyesuaian Infrastruktur Daerah.
4	3	4	01	03	Dana Penguatan Desentralisasi Fiskal dan Percepatan Pembangunan Daerah	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Penyesuaian dari Dana Penguatan Desentralisasi Fiskal dan Percepatan Pembangunan Daerah.
4	3	4	01	04	Dana Penguatan Infrastruktur dan Prasarana Daerah (DPIPD)	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Penyesuaian dari Dana Penguatan Infrastruktur dan Prasarana Daerah (DPIPD).
4	3	4	01	05	Dana Percepatan Pembangunan Infrastruktur Pendidikan (DPPIP)	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Penyesuaian dari Dana Percepatan Pembangunan Infrastruktur Pendidikan (DPPIP).
4	3	4	01	06	Dana Alokasi Umum Tambahan	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Penyesuaian dari Dana Alokasi Umum Tambahan.
4	3	4	01	07	Dana Penyesuaian Tunjangan Kependidikan	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Penyesuaian dari Dana Penyesuaian Tunjangan Kependidikan.
4	3	4	01	08	Tambahan Penghasilan Guru PNSD	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan untuk tunjangan profesi, yang diberikan kepada Guru PNSD yang tidak memiliki sertifikat pendidikan.
4	3	4	01	09	Tunjangan Profesi Guru PNSD	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan untuk tunjangan profesi, yang diberikan kepada Guru PNSD yang telah memiliki sertifikat pendidikan dan memenuhi persyaratan sesuai peraturan perundangan.
4	3	4	01	10	Dst	
4	3	4	02		Dana Otonomi khusus	Merupakan dana yang dialokasikan untuk membiayai pelaksanaan otonomi khusus suatu daerah.
4	3	4	02	01	Dana Otonomi khusus	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan dana otonomi khusus.
4	3	5			Bantuan Keuangan Dari Provinsi atau Pemerintah Daerah Lainnya	Merupakan dana yang dialokasikan untuk membantu daerah dalam rangka melaksanakan kebijakan tertentu.
4	3	5	01		Bantuan Keuangan dari Provinsi	Merupakan dana yang dialokasikan ke daerah yang bersumber dari Bantuan Keuangan dari Provinsi untuk membiayai pelaksanaan program/kegiatan.
4	3	5	01	01	Pendapatan Bantuan Keuangan dari Provinsi Jawa Timur	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Bantuan Keuangan dari Provinsi Jawa Timur.
4	3	5	02		Bantuan Keuangan dari Kabupaten	Merupakan dana yang dialokasikan ke daerah yang bersumber dari Bantuan Keuangan dari Kabupaten untuk membiayai pelaksanaan program/kegiatan.
4	3	5	02	01	Bantuan Keuangan dari Kabupaten	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan dana bantuan keuangan dari Kabupaten
4	3	5	03		Bantuan Keuangan dari Kota	Merupakan dana yang dialokasikan ke daerah yang bersumber dari Bantuan Keuangan dari Kota untuk membiayai pelaksanaan program/kegiatan.
4	3	5	03	01	Bantuan Keuangan dari Kota	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan penerimaan dana bantuan keuangan dari Kota.
4	3	6			Pendapatan Lainnya	
4	3	6	01		Dana Insentif Daerah	Merupakan dana yang dialokasikan ke daerah berprestasi yang memenuhi kriteria tertentu untuk melaksanakan fungsi pendidikan.
4	3	6	01	01	Dana Insentif Daerah	Rekening ini digunakan untuk menggabungkan Dana Insentif Daerah

KODE REKENING					URAIAN	PENJELASAN REKENING
AKUN	KELOMPOK	JENIS	OBJEK	RINCIAN		

Ttd,

RUKMINI